

Mientras tanto Zelenski dice sentirse cerca de la paz y Macron no confía en Putin

Rusia entrega mil soldados ucranianos caídos en combate

● Se trata de combatientes caídos en el frente, aunque también hay cinco cuerpos de soldados que murieron en cautiverio.

Las autoridades ucranianas anunciaron este martes que han recibido de Rusia un millar de cuerpos que, según la parte rusa, pertenecen a soldados ucranianos. Se trata, en su mayoría, de soldados caídos en el frente, tanto en Ucrania como en Kursk, informó Kiev, señalando que este tipo de intercambios constituye uno de los pocos resultados de las conversaciones entre ambos países.

El Centro de Coordinación para el Trato de los Prisioneros de Guerra, el órgano encargado de estas gestiones, informó en Telegram de la repatriación, que se ha producido en el marco de los canjes acordados en los contactos, que se produjeron en junio en Estambul, pero que se da un día después de la cumbre entre el presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, y el estadounidense, Donald Trump, en Washington.

“Por desgracia, entre los repatriados hay cinco cuerpos de soldados ucranianos que murieron en cautiverio. Estaban en las listas de prisioneros ‘gravemente heridos y gravemente enfermos’ a los que se iba a intercam-

biar en base a lo acordado en Estambul”, ha denunciado el Centro.

“La parte rusa sigue aplazando (la liberación de los enfermos) y no cumple con sus obligaciones. Ucrania insiste en la liberación inmediata de todos los prisioneros gravemente enfermos y gravemente heridos”, afirmó la institución. Las autoridades identificarán los cuerpos en los próximos días.

Cerca de la paz

El Presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, calificó la reunión en Washington como un “paso significativo” hacia una paz con garantías de seguridad para su país. “Fue verdaderamente un paso significativo de cara a terminar la guerra y lograr garantías de seguridad para Ucrania y nuestro pueblo”, dijo a través de su cuenta de X.

“Ya estamos trabajando en el contenido concreto de esas garantías de seguridad. Hoy continuaremos la coordinación con los líderes”, agregó. Se debatirá, según el presidente, en diversos formatos y el trabajo se continuará mañana. “Los asesores de seguridad están en contacto

permanente. Habrá garantías de seguridad”, subrayó.

Zelenski agradeció, asimismo, el apoyo de los aliados y aseguró que hará todo lo posible para que el camino hacia la paz se haga realidad “a través del apoyo, a través de las garantías de seguridad y a través del coraje de los ucranianos”.

Macron tilda a Putin de “depredador”

No tan optimista se mostró el Presidente francés, Emmanuel Macron, quien en una entrevista con la cadena LCI pidió a sus aliados europeos que no confíen en el Presidente ruso, Vladimir Putin, a quien acusó de ser un “depredador”, un “ogro ante nuestras puertas” y una “fuerza desestabilizadora”.

“Putin rara vez ha cumplido sus compromisos”, dijo Macron. “Ha sido constantemente una fuerza desestabilizadora. Ha tratado de redefinir las fronteras para aumentar su poder”.

El dirigente francés consideró que Rusia “no va a volver a la paz y a un sistema democrático abierto de la noche a la mañana”. “Incluso para su propia supervivencia,



Rusia y Ucrania podrían estar a un paso de la paz, de prosperar el acuerdo planteado por Estados Unidos.

él (Putin) necesita seguir alimentándose. Así es. Y por eso es un depredador, es un ogro ante nuestras puertas”, lanzó el mandatario. “No digo que mañana vaya a ser Francia la que sea atacada, pero es una amenaza para los europeos (...). No hay que ser ingenuos”, prosiguió Macron.

China apoya las conversaciones de paz

En otra entrevista concedida a la cadena estadounidense NBC News, Macron no ocultó

que no comparte el optimismo de Trump, que dijo que ya empezó a “organizar” una reunión entre Putin y Zelenski, sobre la posibilidad de alcanzar un acuerdo de paz. “Cuando miro la situación y los hechos, no veo que el presidente Putin quiera la paz ahora, pero quizá soy demasiado pesimista”, dijo.

Entanto, China expresó ayer su apoyo a “todos los esfuerzos” para lograr la paz entre Rusia y Ucrania. “China siempre ha creído que el diálogo y la negociación son la única solución a la crisis de Ucrania”, dijo el portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores, Mao Ning. “Apoyamos todos los esfuerzos que conduzcan a la paz”, añadió.

Importante Empresa Regional

Requiere contacto